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PROYECTO DE LEY

RIO GRANDE

PÁG. 13

PÁG.  12

Ante el aumento de los casos positivos de Covid-19, el gobernador Gustavo Melella anunció la extensión 
de la cuarentena por una semana más y destacó el trabajo de los servidores públicos 
de la provincia.

“HOY NOS TOCA ACOMPAÑAR A QUIENES NOS CUIDAN, 
CUMPLIENDO LAS MEDIDAS DE AISLAMIENTO”

14 RESPIRADORES 
MÁS PARA 
EL HOSPITAL

Aerolíneas anunció cambios en los arribos del 17 y 31 de agosto. Los pasajeros deberán 
reservar y abonar los 14 días en los hoteles de Ushuaia, y el comprobante 
es un requisito para subir al avión.

PÁG.  15

LA LEY PARA AMPLIAR LA CORTE FUEGUINA 
YA TIENE DICTAMEN DE COMISIÓN
Se modifica el artículo 32 de la Ley Provincial Nº 110, la Ley Orgánica del Poder 
Judicial. El STJ tendrá cinco miembros con jurisdicción en todo el 
territorio de la Provincia. Escribe Néstor Schumacher.

PROPONEN 
CAMBIOS EN EL 
DNI

Incluye la ampliación del acceso al suelo urbano, genera políticas de hábitat para 
la construcción de viviendas, y acuerdos entre el Estado y los 
propietarios para el desarrollo de convenios urbanísticos. 

El senador nacional Matías 
Rodríguez propone incorporar 
el mapa bicontinental de la 
República Argentina y el nombre 
completo de la provincia, “Tierra 
del Fuego, Antártida e Islas del 
Atlántico sur”

Los otorgó a préstamo el Hospital 
de Ushuaia para hacer frente a la 
pandemia en Río Grande, que ayer 
sumó otros 32 casos 
positivos.

CAMBIO DE FECHAS DE VUELOS Y NUEVAS DISPOSICIONES 

NUEVO PLAN NACIONAL 
DE SUELO URBANO

AISLAMIENTO HASTA EL 17 DE AGOSTO

REBROTE

OPINIÓN

VUOTO, PÉREZ Y MATÍAS RODRIGUEZ
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USHUAIA

LA MUNICIPALIDAD EL INAES  TRABAJARÁN EN EL DESARROLLO 
DE LA ECONOMÍA SOCIAL Y CON LAS COOPERATIVAS LOCALES

A través de las gestiones reali-
zadas por el senador nacional Ma-
tías Rodríguez se logró concretar el 
encuentro entre las tres ciudades y 
el Instituto que regula el funciona-
miento y promueve la creación de 
cooperativas.

David Ferreyra indicó que “en 
ese sentido hemos avanzado para 
empezar a trabajar en un diagnós-
tico de los tres municipios, y en lo 
que respecta al Municipio de Us-
huaia, venimos realizando la tarea 
con distintas cooperativas de nues-
tra ciudad y que de alguna manera 
tienen algún tipo de relación con la 
Municipalidad”.

“Destacamos y agradecemos el 
trabajo del senador nacional Ma-
tías Rodríguez y a todo su equipo 
de trabajo, entre ellos a Victoria He-
rrainz que estuvo acompañándo-
nos durante la reunión. Fueron el 
nexo para entablar esta importante 
reunión y también queremos agra-

también lo que padecimos como 
Municipio en los últimos cuatro 
años durante el gobierno de Mauri-
cio Macri, donde lamentablemente 
a nuestra ciudad no le llegaba ni un 
solo peso por fuera del presupuesto 
nacional”. 

El encuentro con el INAES per-
mitió hablar de los programas y  
convenios ya celebrados entre la 

Municipalidad de Ushuaia con el 
Gobierno Nacional, como el firma-
do con el Ente Nacional de Obra Hí-
dricas de Saneamiento  (ENOHSA), 
Argentina Hace y Argentina Hace 
2, “donde también las cooperati-
vas van a tener un rol fundamental 
en el desarrollo de los trabajos que 
surgen de estos convenios”, aclaró 
el Jefe de Gabinete municipal.

decer a todo el personal del INAES, 
con quienes tuvimos una muy bue-
na reunión de trabajo. Y celebra-
mos que el gobierno nacional siga 
teniendo esta mirada federal para 
con los Municipios de nuestra pro-
vincia”, dijo.

Desde el INAES disponen de he-
rramientas que permiten “regulari-
zar cualquier tipo de cooperativas, 
ya sea en todo el armado adminis-
trativo o el asesoramiento de las 
mismas, al igual que el trabajo en 
conjunto con los municipios para 
“orientarlos, ayudar y acompañar-
los en la conformación y el desa-
rrollo de estas cooperativas que 
también van a ayudar a fortalecer la 
economía social. “

“Desde las tres ciudades desta-
camos  la importancia de esta mira-
da federal que tiene el gobierno de 
Alberto y Cristina para con todas las 
provincias”, manifestó el Jefe de Ga-
binete municipal. “Pudimos reflejar 

El Jefe de Gabinete de la Municipalidad de Ushuaia, David Ferreyra, mantuvo una reunión virtual con integrantes del Instituto Nacional de 
Asociativismo y Economía Social (INAES), en conjunto con los municipios de Tolhuin y Río Grande para establecer herramientas de trabajo con las 
áreas de Desarrollo Social, Productividad y Economía Social, y recibir el asesoramiento y apoyo para el trabajo con las cooperativas locales. 

EL MUNICIPIO INSTALÓ 
INSTALÓ MURALES EN 
COLABORACIÓN CON EL 
EQUIPO DE LACTANCIA 
MATERNA DEL HRU

La Secretaría de Educación y Cultura 
de la Municipalidad de Ushuaia instaló 
dos murales en el Hospital Regional, que 
fueron realizados desde el taller de mu-
ralismo municipal a pedido del Equipo 
Multidisciplinario de Lactancia Materna 
del Hospital regional de Ushuaia, en el 
marco de “Semana Mundial de la Lac-
tancia Materna”.

La Subsecretaria de Cultura, Belén 
Molina, acompañó el trabajo de instala-
ción de las obras, que pertenecen a los 
artistas María Laura Llovera y Rodrigo 
Crespo, quienes forman parte del equi-
po municipal, y que fueron colocadas en 
las paredes exteriores del hospital.

La Coordinadora del Equipo Mul-

USHUAIA

tidisciplinario de Lactancia Materna 
del HRU, Dra. Marisel Yossen, pedia-
tra y neonatóloga, destacó “el gesto y 
el acompañamiento del Municipio de 
Ushuaia, porque la idea de tener estos 
murales en el hospital es visibilizar la 
importancia de la lactancia materna”. 

La especialista recordó que “la 
alianza mundial pro lactancia mater-
na ha propuesto el lema “apoye a la 
lactancia para un planeta saludable”, 
resaltando el impacto de la alimenta-
ción infantil en el medio ambiente y el 
marco del cambio climático. Por eso el 
agradecimiento, por la iniciativa y la co-
laboración que nos permite contar con 
estas maravillosas obras”.

Alquiler en Bs. As.
Se alquila departamento, excelente Zona, B° Palermo Hollywood.

Se trata de un Monoambiente en 2 do. Piso, con balcón 
sobre la calle Cabrera al 6000.

Totalmente amoblado con aire y pileta.
Consultas (02964) 1551-0196
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ACCESO AL SUELO URBANO 

VUOTO PARTICIPÓ DEL LANZAMIENTO DEL PLAN 
NACIONAL DE SUELO URBANO CON PRESIDENCIA

Vuoto celebró este “lanzamiento 
federal” y enumeró las políticas pú-
blicas desarrolladas desde la ciudad. 
“Se había gestado la idea de una Us-
huaia chica, y la realidad nos pasó 
por encima, mientras el mercado de-
cidía hacia dónde iba la ciudad. Por 
eso decidimos cambiar y empezar a 
implementar políticas públicas en 
materia de hábitat muy importantes 
y lo hicimos con mucho esfuerzo en 
estos últimos cuatro años”, dijo.

Por su parte, el Jefe de Gabine-
te de Ministros, Santiago Cafiero, 
destacó que “Vuoto planteaba que 
no había habido contacto duran-
te cuatro años con la planificación 
de políticas públicas nacionales. Y 
a mí me parece valioso resaltar eso 
justamente, porque el trabajo que 
se está haciendo desde el Ministerio 
permite concretar los anhelos de un 
pueblo que venía de mucha poster-
gación”.

El Plan Nacional de Suelo, crea-
do por la Resolución 19/2020 del 
Ministerio de Desarrollo Territorial 
y Hábitat, busca vincular la política 
de suelo con el desarrollo territorial 
para construir ciudades más com-
pactas, equitativas y accesibles, bajo 
el convencimiento de que una polí-
tica de hábitat virtuosa sólo puede 
ser eficaz si está acompañada de una 
adecuada gestión de la tierra.

La generación de suelo urbano 
asequible producido o promovido 
por el Estado resulta fundamental, 
como base sobre la cual generar so-
luciones habitacionales y contribuir 
al arraigo de la población. 

Los beneficios directos de esta 
nueva iniciativa incluyen la amplia-
ción del acceso al suelo urbano para 
familias de todo el país, mejora en 
las políticas de hábitat con la gene-
ración de suelo para la construcción 
de viviendas, acuerdos entre el Es-
tado y propietarios del suelo para 
el desarrollo de convenios urbanís-
ticos y la promoción del arraigo en 
cada localidad del país.

“Es la primera vez que la Argen-
tina tiene un plan nacional de suelo 
y eso quiere decir invertir en la ge-
neración de suelo urbano y suelo 
periurbano, e impulsar que cada 
provincia y municipio pueda ac-
ceder al suelo con infraestructura, 
con equipamiento, con conectivi-
dad, para que el suelo sea la semilla 
de la vivienda”, expresó la Ministra 
Bielsa.

USO DEL SUELO EN USHUAIA

“En 2015 nos encontramos con 
37 barrios informales al pie de la 
montaña, con situaciones muy com-
plejas, con más de 2700 familias vi-
viendo en esos barrios irregulares y 
el padrón de tierras cerrado”, sinte-

El intendente de Ushuaia Walter Vuoto acompañado del senador nacional Matías Rodríguez y la Secretaria de Hábitat y Ordenamiento Territorial 
Lorena Henriques Sanches,  participó del acto de lanzamiento del Plan Nacional de Suelo Urbano que presentaron el jefe de Gabinete de Ministros, 
Santiago Cafiero, junto al Ministro del Interior, Eduardo De Pedro y la Ministra de Desarrollo Territorial y Hábitat, María Eugenia Bielsa.

na de Municipios (FAM) expresó que 
“sin suelo urbano no hay vivienda y 
sin vivienda no hay sueños”.

“El federalismo es de recursos o 
no es”, sostuvo el intendente y agre-
gó que “este Presidente ha demos-
trado y cumplió sus dos promesas de 
campaña: poner el país de pie y ser el 

tizó Vuoto. 
“Jerarquizamos el área, creando 

la Secretaría de Hábitat y Ordena-
miento Territorial, con un munici-
pio diezmado. Y nos pusimos a tra-
bajar en el plan urbano ambiental, 
un trabajo que nos llevó 8 meses de 
discusión en el Concejo Deliberante, 
y que finalmente pudimos aprobar 
por unanimidad”, indicó Vuoto y 
explicó los tres ejes del proyecto: la 
conservación de gran parte del bos-
que desafectado, la regularización 
de los barrios y la urbanización Ge-
neral San Martín que ya cuenta con 
infraestructura de servicios. Ya tene-
mos planificadas la segunda y terce-
ra etapa del plan urbano ambiental. 
Porque a la etapa General San Mar-
tín le seguirá la segunda que se llama 
General Juan Manuel de Rosas y lue-
go una tercera”.

“Este plan genera esperanzas, 
porque la segunda etapa será de más 
de 600 parcelas con unidades mixta 
de uso del suelo, de baja densidad, 
de alta densidad, parcelas produc-
tivas y parcelas deportivas. Porque  
nuestros clubes deportivos tampoco 
contaban con tierra”, dijo.

Vuoto indicó que su gestión ya 
lleva regularizados 22 barrios, más 
de 2500 decretos entregados y 4000 
títulos de propiedad. Además se creó 
la Escribanía municipal, en donde el 
vecino solo paga 500 pesos por los 
derechos de titularización y la urba-
nización General San Martín. 

“Nos costó muchísimo hacerlo 
porque empezamos una obra con 
un dólar a 9  pesos,  que después se 
disparó. Por otra parte, nunca hubo 
acompañamiento del gobierno na-
cional durante los últimos cuatro 
años y mucho menos una mirada fe-
deral” expresó Vuoto.

Por último, el Intendente recordó 
cuando María Eugenia Bielsa en un 
encuentro de la Federación Argenti-

más federal de los porteños. De parte 
de los fueguinos háganle llegar nues-
tro agradecimiento a este gran Presi-
dente federal que tenemos todos los 
argentinos y argentinas”, dijo al ce-
rrar su participación en el encuentro 
compartido con intendentes de todo 
el país.
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USHUAIA

LIMPIEZA EN EL BARRIO LA ANTENA

La Concejala Laura Avila explicó que 
la jornada sirvió para que “podamos ha-
blar con los vecinos y vecinas del barrio 
y ayudarlos en la limpieza y retiro de re-
siduos voluminosos de sus hogares, con 
el objetivo de siempre, contribuir a me-
jorar su calidad de vida”.

“Escuchamos a los vecinos y ve-
cinas sobre la realidad que vive el 
barrio y sus propuestas para seguir 

trabajando de manera coordinada 
embelleciendo la ciudad”, agregó 
Laura Avila.

Por su parte, el subsecretario de 
Relaciones con la Comunidad, Gui-
llermo Navarro, explicó  que “tras 
recibir a través de nuestras vías de 
comunicación de Atención al Veci-
no información sobre presencia de 
roedores en el barrio La Antena he-

La Municipalidad de Ushuaia, a través de un trabajo conjunto entre los equipos operativos de la Jefatura de Gabinete y la Secretaría de Medio 
Ambiente llevó adelante una tarea de limpieza en los barrios próximos a La Antena. Colaboró también la concejala Laura Avila, quien tomó contacto 
con los vecinos y vecinas de la zona.

mos realizado este operativo, porque 
eso es lo que nos pide el intendente 
Walter Vuoto, que demos respuesta a 
cada reclamo o sugerencia de nues-
tros vecinos y estar junto a ellos”.

En tal sentido, “hemos dispues-
to una jornada de limpieza que lle-
vamos adelante en forma conjunta 
con la Secretaría de Medio Ambiente 
y se limpiaron los patios del barrio, 

colocamos dos contenedores y tra-
bajamos también con un camión re-
corriendo el barrio para levantar los 
voluminosos”, contó. 

“Estuvo también presente la con-
cejala Laura Avila, colaborando con 
estas áreas municipales y compartió 
con los vecinos y vecinas del barrio 
las sugerencias y trabajos para reali-
zar de manera conjunta”, finalizó.

DEFENSA CIVIL

UNA POSTA MUNICIPAL PARA 
EXTREMAR MEDIDAS DE 
PREVENCIÓN EN EL SANTUARIO 
DE SAN CAYETANO 

Con motivo de celebrarse este 
7 de agosto el día de San Cayeta-
no, patrono del pan y del trabajo, la 
Municipalidad de Ushuaia dispuso 
que en las proximidades del santua-
rio se instalara una unidad móvil de 
Defensa Civil municipal para pres-
tar asistencia en materia de preven-
ción a quienes visitaran la imagen 
del Santo en cercanías del río Olivia.

“Dado el contexto general en 
todo el país y particularmente en 
Tierra del Fuego por la pandemia, 
no habrá misa presencial ni posi-
bilidad de concentración de perso-
nas. Por lo tanto, este año, se dis-

puso que Defensa Civil realizara en 
el lugar tareas de prevención, con el 
control de uso de tapabocas y el dis-
tanciamiento social”, explicó el sub-
secretario de Gobierno municipal, 
Horacio Herrera.

Habitualmente, durante la jorna-
da, se realizaba un acompañamien-
to desde las primeras horas del día 
hasta altas horas de la noche, pero 
dadas las condiciones de seguridad 
sanitaria por COVID-19 la jornada fi-
nalizará más temprano y se dispuso 
que Defensa Civil únicamente efec-
túe el control del cumplimiento del 
protocolo vigente.

PLANIFICAN ACTIVIDADES 
PARA MANTENER PRESENTE LA 
HISTORIA DE USHUAIA

La Secretaria de Hábitat y Ordena-
miento Territorial de la Municipalidad 
de Ushuaia Lorena Henriques Sanches y 
la Subsecretaria de Cultura Belén Moli-
na mantuvieron una reunión con repre-
sentantes de la Comisión de Antiguos 
Pobladores de la ciudad.  

En el encuentro, del que participa-
ron Amanda Beban y Marcelo Murphy, 
se proyectaron distintos trabajos a rea-
lizar en forma conjunta, teniendo en 
cuenta las particularidades de este año 
2020 en que los tradicionales festejos se 

ANTIGUOS POBLADORES

encuentran condicionados por los pro-
tocolos sanitarios y de prevención por 
el COVID-19.

“Ante todo queríamos saber cómo 
están, cómo llevan adelante este mo-
mento y cuáles son sus expectativas 
para lo que resta del año”, contó la sub-
secretaria de Cultura Molina. “Como 
siempre, fue una charla sumamente 
amena y familiar, y acordamos conti-
nuar trabajando para que la historia de 
nuestra ciudad y de quienes la forjaron, 
sigan estando presentes”, finalizó.

MUNICIPALES

REUNIÓN CON EL SINDICATO 
DE ESTIBADORES Y UNA 
AGENDA EN CONJUNTO PARA 
ACOMPAÑAMIENTO DEL SECTOR

El secretario de Gobierno Muni-
cipalidad de Ushuaia, Pablo García, 
recibió a la comisión directiva del 
Sindicato Unidos Portuarios (SU-
PAAS) para escuchar las necesida-
des y dificultades que atraviesan los 
trabajadores del puerto en medio 
del contexto de pandemia. Las au-
toridades municipales les expresa-
ron su apoyo y colaboración.

Finalizado el encuentro, el Se-
cretario de Gobierno aseguró que 
“fue una reunión muy productiva 
porque escuchamos la situación 
que están viviendo los estibadores, 
producto de las dificultades que ge-
nera a nivel laboral la pandemia y 
las necesidades que tiene ese sector 

de trabajo portuario, con una com-
prensión profunda de lo que les su-
cede y el acompañamiento en este 
tiempo es muy importante”.

García aseguró que “les hemos 
expresado el apoyo a los estibadores 
y nos pusimos a disposición”. Agre-
gó además que “hubo un extenso 
diálogo, con escucha y compren-
sión de la problemática y la Muni-
cipalidad de Ushuaia se ha puesto a 
disposición”.

En tal sentido, tanto la Municipa-
lidad de Ushuaia como el SUPAAS 
acordaron llevar adelante una agen-
da de trabajo “para abordar las dis-
tintas problemáticas sociales que es-
tán viviendo”, finalizó el funcionario.
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A PARTIR DE ESTE 
vIERNES, LA APP MI BONDI 
INCORPORó UNA LÍNEA DE 
COMUNICACIóN DIRECTA 
DE LOS USUARIOS CON LA 

EMPRESA, A TRAvéS DE 
LA OPCIóN “CENTRO DE 

CONTACTO”...

UISE

NOVEDADES EN LA APLICACIÓN MI BONDI 

Abrió un centro de contacto con lí-
nea directa del usuario con la empresa 
e incorporó la tramitación de la “cre-
dencial verde”, cuya obtención permi-
tirá a trabajadores y trabajadoras esen-
ciales viajar en forma gratuita desde el 
15 de agosto.

A partir de este viernes, la app Mi 
Bondi incorporó una línea de comu-
nicación directa de los usuarios con la 
empresa, a través de la opción “centro 
de contacto”, que permitirá la lectura 
de novedades del servicio y la posibili-
dad de comunicarse, vía whatsapp y en 
forma directa con un operador, ya sea 
para consultas por trámites, pedidos 
de información, dejar una opinión o lo 
que sea necesario comunicar.

 El presidente de UISE, Silvio Boc-
chicchio, destacó que “esto abre un 
canal directo con quienes utilizan el 
servicio y también sumamos otra in-
novación que es “credencial verde”, un 
link en la misma página principal de la 
aplicación, que estará vigente a partir 
del 15 de agosto y donde encontrarán 
la documentación que tendrán que 
presentar los usuarios que realizan tra-
bajos esenciales para poder viajar en 

Los vecinos y vecinas de Ushuaia que utilizan el transporte público de colectivos que presta Ushuaia Integral Sociedad del Estado (UISE) se encontrarán 
con innovaciones en la aplicación “mi bondi”, de gran utilidad para optimizar el servicio. 

forma gratuita en el transporte público 
de colectivos de la ciudad”.

“Para obtener esa credencial verde, 
los trabajadores y trabajadoras esen-
ciales deberán enviar a UISE, a través 
del whatsapp o a través del correo elec-
trónico que aparece en la aplicación, la 
foto de la persona, la foto del DNI y el 
comprobante oficial que se tramita en 
la aplicación CUIDAR de trabajador 
esencial; y con esas tres documentacio-
nes le damos el alta para obtener la cre-
dencial verde, que es la que mostrarán 
a los choferes o choferesas para viajar 
en forma gratuita”, explicó Bocchic-
chio.

Una vez que el usuario envía a tra-
vés del whatsapp o del mail la docu-
mentación requerida para obtener la 
credencial verde, personal adminis-
trativo de UISE carga esos datos, los 
corrobora y da el alta, novedad que se 
informará al usuario por la misma vía 
que envió la documentación. A partir 
de ese momento, cargando el número 
de DNI en “credencial verde” aparecerá 
un carnet digital que deberá exhibirle al 
chofer.

La credencial entrará en vigencia 

a mediados de agosto y sin esa docu-
mentación no podrán viajar en forma 
gratuita y tendrán que abonar el boleto, 
al igual que cualquier otro usuario del 
servicio. 

El presidente de UISE, quien realizó 
los anuncios, contó que “estas innova-
ciones se agregan a la reciente incor-
poración de la línea C de colectivos a la 
aplicación, con los puntos de paradas 
de su recorrido donde los usuarios pue-
den recibir los horarios estimativos de 
llegada del colectivo en el punto donde 
se encuentran”.
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DESARROLLO TERRITORIAL 

MARTÍN PEREZ PARTICIPÓ DEL LANZAMIENTO 
DEL PLAN NACIONAL DE SUELO URBANO

El Intendente de Río Grande par-
ticipó, mediante videoconferencia, 
del lanzamiento del “Plan Nacional 
de Suelo Urbano”, junto a funcio-
narios nacionales e intendentes de 
distintos puntos del país. Dicho pro-
grama, tiene como objetivo vincular 
la política de suelo con el desarrollo 
territorial, a fin de construir ciuda-
des más equitativas, compactas y 
accesibles.  

Asimismo, apunta a la articula-
ción entre el Gobierno Nacional, 
provinciales y municipales, con cua-
tro ejes programáticos: la produc-
ción de suelo, capacitación y asis-
tencia técnica, mesa intersectorial 
de política de suelo y Observatorio 
Nacional de Acceso al Suelo.

Al respecto, Perez expresó que 
“celebramos el lanzamiento de este 
programa nacional porque nos va a 
permitir desarrollar una política de 
equidad territorial y arraigo en Río 
Grande. Este plan nacional permi-
tirá ampliar y beneficiar de manera 
directa el acceso al suelo urbano a 
muchas familias”. 

En este sentido, señaló que “la 
política de hábitat, con este Gobier-
no nacional, volvió a transformarse 
en una verdadera política de Esta-
do, sobre todo en este momento 
tan complejo que estamos atrave-

sando”. Asimismo, agregó que “es-
tas políticas se complementarán, 
mediante acuerdos con el Estado 
y propietarios de suelos para llevar 
adelante el desarrollo de convenios 
urbanísticos”.

“Esto se traduce en construc-
ción de viviendas”, mencionó el 
Intendente, quien agregó que “el 

Lo hizo junto a Silvina Mónaco y José Silva, de la cartera de Planificación, Inversión y Servicios Públicos del Municipio. La presentación estuvo 
encabezada por el Jefe de Gabinete de la Nación, Santiago Cafiero, la Ministra de Desarrollo Territorial y Hábitat, María Eugenia Bielsa, y de Interior, 
Eduardo de Pedro. El objetivo del programa es relacionar políticas de suelo con el desarrollo territorial. 

PRO.CRE.AR permitió que muchas 
familias tengan acceso a su vivien-
da propia. Su relanzamiento y am-
pliación del mismo, anunciado por 
el presidente Alberto Fernández, es 
una medida que tenemos que desta-
car porque, sin duda alguna, viene a 
cambiar la vida de miles de argenti-
nos y argentinas”.

Finalmente, señaló que “en Río 
Grande, más de 10 mil familias hoy 
no pueden edificar su vivienda. Hay 
herramientas dentro de este lanza-
miento que permiten articular en-
tre el sector privado y público, y te-
ner una mejor proyección para que 
nuestra ciudad crezca de manera 
planificada y ordenada”.

EL MUNICIPIO RECUERDA QUE ESTÁ ACTIVO EL 
CANAL DE ASISTENCIA PARA EL ADULTO MAYOR  

RIO GRANDE

A través de un número telefónico, 
que ha estado activo durante todo el 
periodo de aislamiento por la emer-
gencia sanitaria, se busca ofrecer 
contención al sector más vulnerable 
frente a la pandemia, respondiendo 
a dudas o requerimientos. Se han re-
cibido más de 3.000 solicitudes en el 
transcurso de la cuarentena.  

El Municipio de Río Grande, a tra-
vés de la Dirección del Adulto Mayor, 
dependiente de la Secretaría de Desa-
rrollo Social, recuerda a los vecinos y 
vecinas que se encuentra habilitada 
una línea telefónica para asistir ante 
cualquier inquietud, necesidad de 
asesoramiento o requerimiento, a los 

adultos mayores de nuestra ciudad. 
Dicho canal de comunicación es-

tuvo en funcionamiento durante todo 
el transcurso del aislamiento social, 
preventivo y obligatorio por el CO-
VID-19. A través del mismo, se han 
recibido más de 3.000 solicitudes, y se 
ha reforzado el acompañamiento al 
adulto mayor durante la cuarentena, 
respondiendo a diversas demandas 
relacionadas a alimentos; recetas mé-
dicas; turnos médicos; vacunas anti-
gripales; medicamentos; contención 
emocional; entre otros. 

El medio de asistencia que se en-
cuentra activo para contener en cual-
quier necesidad a los adultos mayo-

res, es el número de WhatsApp 2964 
– 624564, el cual funciona de lunes a 
viernes, de 9 a 16 horas. Cabe resaltar 
que el mismo es para asesorar o brin-
dar ayuda ante necesidades puntuales 
del adulto mayor, en caso de requerir 
asistencia médica de urgencia, deben 
comunicarse con las líneas telefónicas 
vinculadas a Salud.  

Finalmente, desde el Municipio 
solicitan que cualquier vecino o veci-
na que conozca a un adulto mayor en 
situación de vulnerabilidad por algún 
motivo, o estén en conocimiento de 
que puede requerir ayuda o asesora-
miento, no duden en comunicarse a la 
línea de atención mencionada.
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RIO GRANDE

EL MUNICIPIO CONTINÚA CON LA ASISTENCIA A 
LAS FAMILIAS AFECTADAS POR EL INCENDIO 

Por disposición del Intendente, 
distintas áreas municipales conti-
núan con la asistencia y el acompa-
ñamiento de las 10 familias que se 
vieron afectadas por el devastador 
incendio ocurrido en el pasaje Na-
muncurá al 300. Cabe recordar que, 
desde el primer momento, el Munici-
pio tomó contacto con los afectados 
para brindar la asistencia requerida, 
frente a la situación de vulnerabilidad 
que les toca atravesar.  

Como primera medida, a través 
de la Secretaría de Desarrollo Social, 
se constató que las familias afectadas 
tengan un lugar de alojamiento. Asi-
mismo, se realizó entrega de colcho-
nes, ropa de cama, alimentos y medi-
camentos, según lo requerido. 

Por otro lado, desde la Secretaría 
de Gestión Ciudadana se dispuso la 
asistencia, en primer lugar, con Ca-

miones Aguateros, para asistir a los 
bomberos durante el ígneo; también 
se apersonaron servidores públicos 
de Defensa Civil y acompañó el área 
de Servicios Públicos. 

Ya en una segunda etapa, perso-
nal de Desarrollo Social se comunicó 
con cada familia afectada para ahon-
dar en las distintas necesidades. De 
este contacto surgieron diversas prio-
ridades vinculadas a la asistencia en 
alimentos, talles de ropa y calzado, 
recetas, medicamentos, artículos de 
higiene y desinfección, según la soli-
citud de cada familia. 

También, se coordinó desde la 
mencionada Secretaría, un trabajo 
transversal con otras carteras munici-
pales, para mantener un seguimiento 
permanente de las familias y sus ne-
cesidades. 

Por su parte, la Subsecretaría de 

Ambiente y Espacio Público, dispuso 
de volquetes en calle Colón y tam-
bién sobre Pasaje Namuncurá, para 
retirar todos los escombros y mate-
riales afectados.  Además, durante el 
día de mañana, sábado 8 de agosto, el 
Municipio dispondrá de tres camio-
nes grandes y una retroexcavadora, 
para realizar la remoción de los res-
tos de las viviendas afectadas y dejar 
en condiciones el terreno para una 
eventual futura construcción. 

Finalmente, se ha coordinado la 
articulación de la solidaridad de los 
vecinos y vecinas con ‘RGA Solidaria’, 
para poder hacer efectiva la entrega 

Las distintas áreas municipales tomaron contacto desde el primer momento. La asistencia a las familias damnificadas continuará por el tiempo 
necesario. El Intendente Martin Perez valoró el espíritu solidario de los y las riograndenses.

de donaciones recibidas, como ropa, 
calzado, artículos de higiene y desin-
fección. Del mismo modo las Secreta-
rías de Planificación, Inversión y Ser-
vicios Públicos; Gestión Ciudadana; 
Desarrollo Económico y Ambiente y 
Secretaría de Salud; sistematizaron 
un trabajo mancomunado, para un 
abordaje integral. 

El Municipio, a través de la figura 
del intendente Martin Perez, destacó 
el espíritu de solidaridad de los veci-
nos y vecinas, que ayer se evidenció 
en la asistencia y rápida intervención 
para contener a las familias que se 
vieron perjudicadas.

RIO GRANDE

GOBIERNO NACIONAL Y 
MUNICIPIO ARTICULAN 
ALTERNATIVAS QUE 
GENEREN EMPLEO GENUINO

El secretario de Gestión Ciuda-
dana, Gonzalo Ferro, la secretaria 
de Desarrollo Social, Silvana Ange-
linetta y el Director General de Par-
ticipación Ciudadana, Javier García, 
participaron en representación del 
Municipio de Río Grande en una 
videoconferencia con el ministro 
de Desarrollo Social de la Nación, 
Daniel Arroyo, el subsecretario de 
Políticas de Integración y Economía 
Social del Ministerio, Daniel Me-
néndez, y referentes de Municipios 
del resto del país. 

El encuentro virtual se realizó en 
el marco del lanzamiento de una de 
las líneas del programa ‘Potenciar 
Trabajar’, denominada ‘Obras más 
trabajo”. El cual tiene como obje-
tivo coordinar, entre el Ministerio 
de Desarrollo Social de Nación y los 
Municipios, el desarrollo de obras 
públicas y de mejoramiento de es-

pacios barriales y/o sectores inter-
medios como ONG’S, a partir del 
financiamiento del Gobierno Nacio-
nal y la articulación territorial a tra-
vés de los Municipios. 

A través del plan ‘Obras más tra-
bajo’ se trabajará con cooperativas 
de trabajo, trabajadores irregulares 
y aquellas personas que estén vincu-
ladas a algún programa que brinda 
el Ministerio de Desarrollo Social de 
Nación, en función de propuestas 
que permitan atender necesidades 
puntuales en barrios populares.

Con la sumatoria a este programa 
federal, el Municipio de Río Grande 
busca mejorar los espacios físicos 
que brindan contención y partici-
pación en los barrios de nuestra ciu-
dad y que son de referencia para la 
economía popular, al mismo tiempo 
que se generan puestos genuinos de 
trabajo.
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COMISARIO WHATSAPP

MARCELO GUERRERO SE REINTEGRÓ A LA 
FUERZA POLICIAL DESPUÉS DE TRES AÑOS

Por Elias García.- El Comisario 
“WhatsApp”, Marcelo Guerrero, re-
conocido por su labor en la Comi-
saría Quinta de Río Grande, donde 
pudo establecer un efectivo meca-
nismo de prevención con los veci-
nos bajo el sistema de mensajería 
instantánea hasta 2017, fue absuel-
to por el Superior Tribunal de Justi-
cia de la provincia y retomó funcio-
nes en la fuerza policial el pasado 
viernes.

Guerrero se reintegró en el ám-
bito de la División Documentación 
e Identificación Policial, en la que 
cumplirá funciones de Segundo Jefe 
“hasta tanto se resuelva la situa-
ción”, comentó a Tiempo Fueguino.

“Me notificaron el viernes y me 

El Superior Tribunal de Justicia absolvió al “Comisario WhatsApp” el 1 de julio y este viernes pudo regresar a la fuerza policial. “Todavía sigo agradeciendo 
cada muestra de cariño”, expresó Guerrero.

mujer se encontraba en el trabajo 
y no en su domicilio particular. Asi-
mismo, el “Comisario WhatsApp” 
adujo que no disponía del personal 
suficiente, y por ello se flexibiliza-
ban algunas medidas que no eran 
“estrictamente necesarias”.

El proceso judicial finalizó con 
una condena de un año y seis meses 
de prisión en suspenso, además de 
una habilitación para ocupar cargos 
públicos por tres años.

Sin embargo, su defensa, repre-
sentada por el abogado Francisco 
Giménez, presentó una apelación 
al Superior Tribunal de Justicia, que 
dio lugar al recurso de casación y la 
posterior absolución de Guerrero.

El Comisario General Jacinto Ro-
lón, Jefe de la Policía de la Provincia 
de Tierra del Fuego, había afirmado 
que “una vez que se haya soluciona-
do la vía judicial por la cual se en-

contraba, (Guerrero) será dado de 
alta nuevamente al servicio activo”.

“Es un caso que estaba en ma-
nos de la justicia y siempre confia-
mos en esto, estimamos que pron-
tamente sea resuelta su situación 
administrativa y estamos a la espera 
de la formalización de los actos pro-
pios en la fase administrativa, para 
tomar resoluciones al respecto”, de-
claró a distintos medios a comien-
zos de julio.

Antes, durante y después del 
proceso judicial, Guerrero contó 
con el apoyo de los vecinos de Río 
Grande, que se manifestaron en las 
redes sociales en múltiples oportu-
nidades para destacar su labor al 
frente de la Comisaría Quinta, con 
la novedosa utilización de la herra-
mienta virtual para la prevención y 
la rápida intervención de la fuerza 
en la jurisdicción.

presenté a trabajar en mi área, es 
importantísimo el regreso para mí 
y la gente es impresionante, toda-
vía sigo agradeciendo a todos cada 
mensaje o muestra de cariño”, se-
ñaló.

En abril del 2019, Guerrero fue 
llevado a juicio por el delito de “omi-
sión de auxilio a la autoridad civil 
competente” por un hecho ocurrido 
entre el 15 y 16 de mayo de 2017. En 
la fecha mencionada se encontraba 
a cargo de la Comisaría Quinta y fue 
acusado de desproteger a una vícti-
ma de violencia de género que con-
taba con custodia policial.

En ese entonces, Guerrero argu-
mentó que el resguardo se levan-
tó por mutuo acuerdo”, ya que la 

UNTDF

ADOLFO PÉREZ ESQUIVEL 
JUNTO AL RECTOR 
CASTELUCCI PARTICIPARON 
DE UN DIÁLOGO POR LA PAZ

El premio Nobel de la Paz, 
Adolfo Pérez Esquivel, junto al 
rector de la Universidad Nacional 
de Tierra Del Fuego, Antártida e 
Islas del Atlántico Sur, Ing. Juan 
José Castelucci, participaron este 
jueves del panel virtual “Diálogos 
por la Paz” al cumplirse 75 años 
del ataque nuclear a las ciudades 
japonesas de Hiroshima y Naga-
saki, en el contexto de la segunda 
guerra Mundial

“Estamos frente a una situa-
ción difícil en el mundo, ante el 
avance de la pandemia de corona-
virus, que deja miles de muertos y 
personas afectadas.  Hay muchas 
otras bombas atómicas que son 

silenciosas: el hambre, la pobreza, 
la destrucción de la madre tierra, 
los desastres ecológicos”, expresó 
Adolfo Pérez Esquivel. 

“Ahora, me pregunto: ¿Qué hace-
mos frente a esto? ¿Conformismo? 
La única forma de cambiar esto es 
la rebeldía de los pueblos de la con-
ciencia, del corazón, del intelecto, 
de abrir las puertas y ventanas para 
que, entre la luz, saber que el pro-
blema del otro es nuestro proble-
ma”, mencionó. “La paz no se re-
gala, se construye. Es una dinámica 
permanente de relaciones entre las 
personas y los pueblos. Podemos 
compartir en la diversidad y no en la 
uniformidad”, agregó el disertante. 
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REBROTE

“SOLIDARIDAD Y CONTENCIÓN SON LAS PREMISAS” 

Aseguraron que “la necesidad 
de solidaridad y contención son las 
premisas, especialmente en esta cir-
cunstancia”. Y señalaron que “como 
se viene diciendo desde el inicio de 
la pandemia, solamente saldremos 
de esto entre todos”. Se mostraron 
especialmente preocupados por 
quienes de una forma u otra fueron 
afectados por el virus y por los traba-
jadores esenciales. 

“Nuestro deseo es expresar la 
más profunda solidaridad con todas 
las personas que están padecien-
do la enfermedad, con sus familias, 
porque sabemos que es mucha la 
angustia que tienen, sabemos de 
sus dudas, de sus miedos; pero les 
decimos que nuestros profesionales 
de salud y desde el Gobierno provin-
cial –empezando por el gobernador 
Gustavo Melella- los Municipios y 
todos los que ocupamos algún car-
go de responsabilidad en Tierra del 
Fuego, estamos concentrados en 
buscar las herramientas para salir de 
esta crítica situación lo antes posible 
y con el menor costo”, señalaron los 
parlamentarios.

Especialmente se refirieron a “las 
familias de fueguinas y fueguinos 
que han perdido la vida en esta cir-

Desde el bloque de legisladores de FORJA se refirieron a la situación de rebrote de casos de COVID 19 que tiene la provincia y la ciudad de Río Grande 
en particular. 

las trabajadoras y los trabajadores de 
sectores esenciales, como así tam-
bién la de sus familias; porque sabe-
mos del rol indispensable que están 
teniendo en este momento para el 
conjunto de la sociedad; y conoce-
mos además la angustia de saber 
que se están exponiendo”.

En ese mismo sentido indicaron 
que “se trata de un momento crítico 

y muy difícil para todos y todas en 
la provincia, especialmente por es-
tos días en la ciudad de Río Grande 
como al comienzo lo fue para Us-
huaia. Pero lo es particularmente 
para quienes de una forma u otra su-
frieron las consecuencias del virus y 
para los trabajadores y trabajadoras 
que no dejaron de hacer su activi-
dad, a pesar de la pandemia”, mani-
festaron.

Luego expresaron que “Por eso 
creemos que solidaridad y conten-
ción son las premisas, especialmen-
te en esta circunstancia. Todos y to-
das, más conscientes y  más unidos 
que nunca en la provincia, debemos 
cuidarnos y cuidar al resto. Más allá 
del rol que en este momento desem-
peño como legislador, aunque sin 
esquivar esa responsabilidad, esto 
lo decimos también como ciudada-
nos”, remarcaron los legisladores. 

Para terminar indicando que “En 
este momento, desde el rol que cada 
uno y cada una tiene, es hora de pen-
sar en función del bien de nuestra 
comunidad. Porque como bien se 
viene diciendo desde el inicio de la 
pandemia, solamente saldremos de 
esto entre todos”, concluye el comu-
nicado del bloque.

cunstancia, luego de haberse conta-
giado de COVID 19. Para ellos todo 
nuestro acompañamiento en este 
durísimo momento, sabemos del 
profundo dolor que están atrave-
sando y estamos a su entera dispo-
sición”. 

Desde el bloque de FORJA desta-
caron además que “con especial pre-
ocupación seguimos la situación de 
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LEY MICAELA 

“CAPACITAMOS A CASI MIL AGENTES DEL ESTADO”

Realizó un balance sobre las ca-
pacitaciones que viene realizando 
el área en conjunto con la Dirección 
Provincial de Formación continua y 
remarcó la importancia de incorpo-
rar la perspectiva de género en to-
das las esferas del Estado.

La Subsecretaria de Políticas de 
Género, Noelia Flores Laffite, recor-
dó que “hoy Micaela García cumpli-
ría 25 años y desde la Subsecretaría 
de Políticas de Género en conjunto 
con la Dirección Provincial de For-
mación Continua, decidimos re-
cordarla todos los días. Desde que 
comenzó la gestión venimos dando 
cumplimiento a la Ley Micaela y 
hemos dictado alrededor de 20 ca-
pacitaciones a las y los agentes del 
Estado”. 

“Son casi mil agentes que se 
comprometieron a participar, rea-
lizar la evaluación posterior y ad-
quirir nuevas formas de atender y 
abordar las violencias por motivos 
de género. Entendemos que ne-
cesitamos estar sensibilizadas y 
sensibilizados sobre la temática a 
los efectos de identificar cualquier 
situación que surja sin importar el 
área en la que nos desempeñemos, 
porque se trata de una temática que 
nos compromete a todas y a todos”.

se va a dirigir hacia una víctima de 
violencia por motivos de género?”. 

“Es importante que todas las 
personas sepan que lo que este 

hombre hizo está mal. Es un delito 
pasible de denuncia y lo repudia-
mos enérgicamente”, finalizó la 
funcionaria.

La capacitación en Ley Micaela 
“significa el inicio de la aproxima-
ción con los conceptos principales 
de la perspectiva de género y es una 
ley fundamental para analizar el rol 
que ocupamos las personas que tra-
bajamos en el Estado en la preven-
ción, sensibilización y erradicación 
de la violencia por motivos de géne-
ro para que no haya más ausencias 
de Micaelas o Nildas en ningún rin-
cón del país”. 

Por otro lado, remarcó que “esta 
ley alcanza a los tres poderes del Es-
tado y obliga a su capacitación. Sin 
ir más lejos hace unos días todo el 
país fue testigo de una situación in-
aceptable en la que el fiscal Santiago 
Terán de Cutral-có maltrató a la pe-
riodista de C5N Lucila Trujillo. Más 
allá del maltrato a esta mujer que 
pudo poner palabra y no quedarse 
callada, lo que tenemos que ana-
lizar es la manera en que ese fiscal 
puede llegar a tomar la declaración 
a una persona víctima de violencia 
por motivos de géneros”.

Agregó que “creo que es preocu-
pante que esta misma persona que 
agredió a la periodista tenga en sus 
manos la responsabilidad de prote-
ger, resguardar e iniciar una causa ju-
dicial por violencias ¿de qué manera 

En el 25 aniversario del nacimiento de Micaela García, la Subsecretaria de Políticas de Género recordó a la joven víctima de un femicidio en la 
provincia de Entre Ríos. 

“HAY UNA RESOLUCIÓN 
REGLAMENTARIA DE LA 
PROVINCIA QUE OTORGA 
A TODOS LOS MINISTERIOS 
CASAS DE SERVICIO”

Lo aseguró la presidenta del IP-
VyH, Leticia Hernández, tras aclarar la 
información errónea que publicaron 
algunos medios de comunicación que 
hacía alusión a la entrega de viviendas 
a funcionarios públicos. 

La Presidenta del Instituto Provin-
cial de la Vivienda y Hábitat de Tierra 
del Fuego, Leticia Hernández habló so-
bre las casas de servicio que se les otor-
ga a los Ministerios y señaló: “hay una 
resolución interna reglamentaria de la 
provincia, la N° 161 que otorga a todos 
los ministerios casas de servicio. Esta 
resolución hace referencia a que cada 
Ministro o Ministra es responsable”. 

Y detalló: “hoy le otorgamos una vi-
vienda de servicio al Ministerio de Edu-
cación y después se le otorgará otra al 
Ministerio de Salud, que es la casa para 
los médicos que participan de una con-
vocatoria que se hizo a nivel nacional 
para que se arraiguen y puedan brindar 
sus servicios en la provincia”. 

IPV

“Es por esto que es necesario acla-
rar que cada ministro tiene un canon 
de uso con determinado tiempo de 
entre dos y cuatro años. La casa que se 
destinó al Ministerio de Obras Públi-
cas nos costó muchísimo recuperarla 
porque estaba un funcionario de la 
gestión anterior que no quería devol-
verla, hasta que en julio logramos que 
retirara sus pertenencias”, subrayó 
Hernández. 

Y remarcó: “desde el ejecutivo va-
mos a iniciar las acciones legales a los 
medios de comunicación que difundie-
ron información errónea, porque en el 
medio de todo esto está la necesidad de 
la gente que por supuesto se ofendió y 
hay que destacar que las viviendas que 
se le otorgan a los funcionarios es pa-
trimonio de la provincia para un uso de 
servicio por un  tiempo determinado. 
Esta gestión es transparente y estamos 
trabajando para solucionar las necesi-
dades habitacionales de los vecinos”.
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MINISTERIO DE DESARROLLO HUMANO

CONVOCAN A EMPADRONAMIENTO DE BENEFICIARIOS PARA 
ASISTENCIA ALIMENTARIA A PERSONAS CON CELIAQUÍA

La directora Provincial Gestión 
de Política Social, Belén Córdoba 
indicó que el Programa de Refuer-
zo Alimentario para personas con 
Celiaquía “pretende atender la de-
manda de aquellos grupos que se 
ven afectados específicamente con 
el diagnóstico de Celiaquía, y que, a 
su vez, se encuentran en una situa-
ción socioeconómica desfavorable o 
no poseen acceso a una obra social 
o prepaga”.

En ese sentido explicó que el pro-
grama “tiene el objetivo de garan-
tizar el acceso a los alimentos y el 
bienestar nutricional de los grupos 
poblacionales que poseen Celiaquía 
en nuestra Provincia”.

La Seguridad Alimentaria se 
constituye en una de las principales 
líneas de acción de la cartera política 
a nivel Provincial, en consonancia 
con los marcos nacionales e inter-
nacionales que definen soportes 
normativos y científicos. “Esto nos 
permite pensar definiciones y políti-
cas públicas tendientes a garantizar 
la Seguridad alimentaria de los sec-
tores que se encuentran en situación 
de vulnerabilidad” expresó.

El Ministerio de Desarrollo Humano, a través de la Dirección de Gestión de Política Social y el Observatorio Provincial de Desarrollo Humano, convoca 
a las y los interesados a inscribirse para ingresar al “Programa de Refuerzo Alimentario para personas con Celiaquía”. 

la demanda gestionando los recur-
sos necesarios para garantizar el 
acceso a una alimentación libre de 
gluten”. 

Las personas interesadas en su-
marse al padrón deberán enviar un 
correo a politicasocial@tierradel-
fuego.gov.ar indicando: Nombre y 
Apellido, N° de DNI, teléfono con 

código de área, indicando si posee 
o no certificado o estudio de diag-
nóstico de la condición de celiaquía. 
Una breve descripción de situación 
socio económica familiar o personal 
y en el caso de tratarse de niños, ni-
ñas o adolescentes, colocar también, 
nombre, apellido y DNI del respon-
sable.

Por su parte, la directora Provin-
cial del Observatorio de Desarrollo 
Humano, Marcela Palacios detalló 
que “con esta herramienta se busca 
identificar la demanda de personas 
que poseen Celiaquía y se encuen-
tran en situación de vulnerabili-
dad”, en ese sentido agregó que “la 
intención es contener y acompañar 
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TURISMO INTERNO

TIERRA MAYOR, PARTE DEL PAISAJE FUEGUINO

Por Silvana Minué.- Al llegar al 
Centro Invernal “Tierra Mayor”, lo 
primero que asombra a sus visitan-
tes es la belleza natural que lo rodea 
y las bondades que la nieve ofrece, 
la misma imagen que habrá tenido 
el explorador y expedicionario an-
tártico argentino, Gustavo Giró en 
1976 cuando decidió recrear las ac-
tividades que realizaba en la Antár-
tida Argentina, cuando fue jefe de la 
primera expedición invernal en la 
Península Antártica (1962). 

En este tiempo, las motos de nie-
ve “snow cat” y los esquíes de fon-
do, así como la construcción de un 
refugio para acoger a los visitantes 
fueron los primeros pasos que co-
menzó Giro para traer el Continen-
te Blanco a Ushuaia y de a poco se 
sumaron más actividades como las 
caminatas con raquetas, el patina-
je sobre hielo, los trineos para los 
niños, las actividades combinadas 
con paseos en trineo tirado por pe-
rros, tanto durante el día como al 
caer la noche.

La idea de Giró la lleva adelan-
te su familia, manteniendo intacta 
una tradición familiar, que más allá 
del negocio se ve sus frutos en lo de-
portivo. Sus hijos son representan-
tes argentinos en Esquí de Fondo 
y Biathlon tanto en competencias 
internacionales como en los juegos 
Olímpicos de Calgary 88, Albertville 
92 y Lillehammer 94. Sus nietos ya 
son parte del staff familiar siendo 
Matías Zuloaga el último represen-
tante olímpico en esquí de fondo en 
Pyeongchand Corea del Sur 2018.

Mientras admiramos todo ese 
trasfondo mágico y blanco, nos re-
cibe la gerenta María Giró que, a pe-
sar de estar cubierta con su barbijo 
protector, se nota en sus ojos la son-
risa. Ella nos abrió las puertas de las 
instalaciones para que podamos 
vivir la experiencia invernal. María 
lleva adelante con mucho esfuerzo 
la gerencia, ocupándose de cada 
detalle, para que el vecino se sienta 
cómodo, desde testear el funciona-
miento de las snow cat hasta la pre-

Cabe destacar que se ofrece es-
quí adaptado a través de la adquisi-
ción de una silla especializada para 
ello. Los entrenamientos lo realizan 
Nicolas Lima, un deportista con 
proyección a los juegos paraolím-
picos. “El terreno del lugar es pro-
picio para experimentar, aquellas 
personas que tienen sus miembros 
inferiores comprometidos pueden 
disfrutar el deporte, es un antes y 
después, tienen otra mirada de su 
vida”, agregó María.

Al momento de hablar de la co-
cina del centro invernal, Giró hace 
hincapié en la vedette “cordero de 
la isla”, acompañado con variadas 
ensaladas. Es importante recalcar 
que María se pone la camiseta “de 
diez” y prepara el asado con maes-
tría chef, reinventando un plato 
fueguino es una delicia caliente 
para recargar energías luego de jor-
nadas de esquí.

Mas info para tarifas y horarios: 
https://tierramayor.com.ar/ 

paración del cordero a la estaca que 
degustaremos más adelante.

“Planificamos el invierno ha-
ciendo algunos arreglos de pinturas 
y otras cosas, nos reinventamos al 
no tener el turismo extranjero que 
es lo que mantiene el lugar activo, 
apostamos al turismo local, al de-
porte, lo positivo es que los propios 
fueguinos conozcan más el lugar y 
disfruten de la nieve, tengan con-
tacto con la naturaleza después de 
estar varios meses en cuarentena”, 
le dijo la gerenta Ana Giró a este 
diario.

Lo turístico estaba destinado a 
ser lo último en activarse, pero gra-
cias a las gestiones, se decidió abrir 
los centros invernales bajo estricto 
protocolo sanitario. Así los emplea-
dos desinfectan las mesas ubicadas 
de manera espaciadas, no se per-
mite el ingreso sin barbijo como así 
también hay alcohol en gel en cada 
rincón para desinfectar las manos. 
“Lo importante es que podamos 
trabajar, aunque sea a media má-
quina, pero es importante abrir las 
puertas”, afirmó.

En las varias pistas, se observan 
las escuelitas de esquí donde hay 
peques desde los 3 años que dan sus 
primeros pasos siguiendo atentos 
los consejos de las instructoras, hi-
jas de María que llevan la importan-
te tarea de enseñar a la infancia el 
deporte. En la otra punta se ve a los 
experimentados que practican con 
gran sutileza. A pesar del encierro 
propio de la cuarentena, las perso-
nas han adoptado el esquí de fondo 
que cuenta con precios accesibles. 
Con una hora de entrenamiento, y 
con los principales tips ya se puede 
practicar y dejar de estar encerrado 
para disfrutar de la nieve. 

También pudimos disfrutar de 
un paseo en moto, con sus motores 
que rugían pidiendo pista, así reco-
rrimos varios kilómetros mientras 
María nos contaba la historia, y nos 
apuntaba las características de cada 
pista donde diferentes grupos se di-
vertían esquiando.

Ubicado a 20 Km de la ciudad de Ushuaia, rodeado de inmensas montañas se encuentra “Tierra Mayor”, un lugar donde se respira tradición en un 
ambiente cálido y familiar. TIEMPO FUEGUINO pudo disfrutar de una jornada recreativa para vivir la experiencia invernal em primera persona.

MATÍAS RODRÍGUEZ 
PRESENTÓ UN PROYECTO 
PARA QUE EL DNI TENGA 
EL MAPA BICONTINENTAL 
Y EL NOMBRE COMPLETO 
DE LA PROVINCIA

El senador nacional, Matías Rodrí-
guez, presentó un proyecto, donde le 
solicita al Poder Ejecutivo, instrumen-
tar los medios para que en el reverso de 
los documentos nacionales de identi-
dad se incluya el mapa bicontinental 
de la República Argentina y el nombre 
completo de la provincia, “Tierra del 
Fuego, Antártida e Islas del Atlántico 
sur”, al indicar el domicilio y/o el lugar 
de nacimiento del titular, en los casos 
que corresponda.

Asimismo, refirió que “la decisión 
de incluir en su reverso el mapa bi-
continental de la República Argenti-
na, que permite observar al territorio 
nacional en su real dimensión, resulta 
fundamental para continuar generan-
do conciencia acerca de la importan-
cia geoestratégica de la totalidad de la 
provincia de Tierra del Fuego Antárti-
da e Islas del Atlántico Sur y la Antárti-
da en particular”.

En el mismo sentido, el proyec-
to fundamenta que en el caso de las 
personas que han nacido o residen 

SENADOR

en la jurisdicción de nuestra provin-
cia, resulta esencial que el nombre 
de esta se encuentre consignado de 
manera completa, de acuerdo con lo 
establecido en la Ley de provincia-
lización -N° 23.775- como: “Provin-
cia de Tierra del Fuego, Antártida e 
Islas del Atlántico Sur”, en el que se 
reafirma la continuidad del reclamo 
soberano por nuestros territorios de 
ultramar.

Para Rodríguez, “este pedido se 
viene trabajando y articulando con el 
Ministro del Interior, Wado de Pedro, 
y las diferentes áreas del ministerio, 
que desde el comienzo de la gestión 
del presidente Alberto Fernández ha 
devuelto al centro de nuestra política 
exterior el reclamo de soberanía sobre 
las Islas Malvinas, Georgias del Sur y 
Sandwich del Sur y los espacios ma-
rítimos e insulares correspondientes, 
por ser parte del territorio nacional, y 
que ha quedado demostrado con los 
proyectos aprobados recientemente 
en el Congreso de la Nación”.
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OPINIÓN

LA LEY PARA AMPLIAR LA CORTE FUEGUINA 
YA TIENE DICTAMEN DE COMISIÓN

Recordemos que la fecha no será 
determinada aún, dado el alto por-
centaje de legisladores que son de 
Río Grande y dicha ciudad perma-
nece en cuarentena. No obstante, 
lo más seguro es que en la próxima 
sesión se convertirá en ley, con altas 
chances de ser aprobada por unani-
midad en la cámara.

El presidente de dicha comisión, 
Villegas, declaró “se alcanzó dicta-
men de un proyecto de ley histó-
rico. Es la primera vez que se hace 
uso de la herramienta legislativa de 
ampliar los miembros del STJ, en 
el marco constitucional vigente. Se 
determinó que participen autori-
dades del Ministerio de Justicia de 
la Provincia, del Superior Tribunal, 
representantes de los trabajadores 
de la Justicia y los invitados de hoy”, 
refiriéndose a los representantes 
de la Asociación de Magistrados y 
de los Colegios de Abogados de Us-
huaia y Río Grande, presentes en la 
reunión.

El dictamen modifica el artículo 
Nº 32 de la Ley Provincial Nº 110, 
la Ley Orgánica del Poder Judicial. 
Con este cambio, el STJ tendrá cin-
co (5) miembros con jurisdicción en 
todo el territorio de la Provincia. La 
sede estará en Ushuaia, con posibi-
lidad de traslado de sus miembros a 
otro distrito de forma plena o indi-
vidual por el tiempo que demanda-
se la necesidad.

Otro de los artículos afecta el ar-
tículo Nº 62 de la misma ley, donde 
se prevén dos (2) Fiscales Mayores 
de la Provincia, ocho (8) Agentes 

Por Néstor Schumacher.- La comisión Nº6 de Justicia y Seguridad, presidida por el legislador Pablo Villegas del MPF, aprobó el jueves el dictamen de 
comisión para que la ampliación del Superior Tribunal de Justicia sea ley en la próxima sesión ordinaria. 

Jueces nuevos. Otro dato no menor 
en dicha nominación es que los le-
gisladores serán parte del proceso 
para la selección de jueces (la mis-
ma sería en 2021), a través del me-
canismo del Concejo de la Magis-
tratura. Es por ello, que tendrá gran 
relevancia la composición actual de 
la cámara, donde hay varias mino-
rías de peso.

La integración de la paridad de 
género será otro elemento en la 
selección de los nuevos jueces. Te-
niendo en cuenta que del triunvira-
to dos son hombres y hay sólo una 
representante mujer; se entendería 
que se elijan uno de cada género 
en esta ampliación. El resto de los 

cargos, que incluye fiscales, defen-
sores y secretarios, derivarán de un 
concurso dependiente del Superior 
Tribunal.

Aunque los nuevos jueces del Su-
perior Tribunal de Justicia llegarán a 
su cargo en 2021, el debate de nom-
bres y los acuerdos políticos para 
cimentar candidatos comenzarán 
al instante que la ley sea aprobada, 
si es que ya no se están realizando. 
La imagen de estos posibles can-
didatos ante el gremio judicial, el 
gobierno, los legisladores y otros 
miembros del Tribunal, les permiti-
rá pasar los filtros para hacerse con 
un puesto en lo más alto de la Justi-
cia fueguina.

Fiscales, dos (2) Defensores Públi-
cos Mayores y once (11) Secretarios 
que asistirán a los Defensores Públi-
cos.

Si analizamos las modificacio-
nes, el proyecto presentado por 
el Superior Tribunal y defendido 
por su presidente, el Dr. Sagastu-
me, entrará a votación sin modifi-
cación, probablemente aprobado 
por unanimidad. De las voces en 
contra de la modificación, solo se 
escuchó el planteo de los trabaja-
dores.

Con este proyecto convertido en 
ley, deberíamos analizar quiénes 
pueden ser los posibles selecciona-
dos para ocupar los dos cargos de 
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AISLAMIENTO HASTA EL 17 DE AGOSTO

MELELLA: “HOY NOS TOCA ACOMPAÑAR A QUIENES NOS 
CUIDAN, CUMPLIENDO LAS MEDIDAS DE AISLAMIENTO”

Melella sostuvo que “estamos 
atravesando una situación compli-
cada, crítica; una situación que ja-
más nos tocó atravesar y que tam-
poco imaginábamos que íbamos 
a enfrentar. Seguramente ninguno 
de nosotros desea vivirla. Y aquí es-
tamos, de pie, sin margen para los 
lamentos, por el contrario, estamos 
con fuerza y energía”. 

“Es por eso que en este contexto 
necesitamos extender por una se-
mana más, hasta las 00hs del lunes 
17 de agosto las mismas medidas 
que tenemos vigentes para cada 
una de nuestras ciudades. Estoy 
convencido de que las fueguinas y 
los fueguinos vamos a demostrar 
una vez más que somos capaces de 
vencer juntos este obstáculo de la 
pandemia”, anunció. 

“Quiero poner el acento en 
aquellos hombres y mujeres que día 
a día dicen presente. Son nuestros 
trabajadores y trabajadoras de la 
salud, que venciendo sus miedos, 
sus angustias, sus dudas, cada ma-
ñana, cada noche, cada minuto es-
tán donde tienen que estar, dando 
todo de sí al servicio de los demás, 
de toda la comunidad. Estamos or-
gullosos de cada uno de ellos, son 
servidores públicos con todas las 
letras. Pero sobre todo son seres 
humanos solidarios que hace cinco 
meses no han sabido de descansos 
frente a un enemigo invisible, como 
solemos decir, pero certero en sus 
efectos”, agregó.

“Quiero poner el acento en 
aquellos hombres y mujeres que día 
a día dicen presente. Son nuestros 
trabajadores y trabajadoras de la 

El Gobernador Gustavo Melella dirigió un mensaje a los vecinos y vecinas de la provincia en el marco de la situación de pandemia de Covid-19 que afecta 
a la provincia, al país y al mundo.

migo invisible, como solemos decir, 
pero certero en sus efectos”, agregó.

El mandatario dijo también que 
“ellos junto a la policía, a los bom-
beros, a las fuerzas de seguridad de 
la Nación, a los docentes, a los reco-
lectores de residuos, a los transpor-
tistas, a los camioneros y a cada uno 
de nuestros servidores públicos del 
Estado Nacional, Provincial y Muni-
cipal son nuestros héroes. Ya habrá 
tiempo para rendirles el homenaje 
que se merecen. Hoy nos toca acom-
pañar su trabajo. Y la mejor manera 
de hacerlo es cuidándonos nosotros 
mismos. Manteniendo cada una de 
las medidas dispuestas por la au-
toridad sanitaria: quedándonos en 
nuestras casas, manteniendo el dis-
tanciamiento social, usando el ta-
paboca, no compartiendo el mate, 
no haciendo reuniones, no jun-
tarnos en un asado. Esa es nuestra 
responsabilidad individual porque 
comienza con uno mismo, pero so-
lidaria en sus alcances. Cuidándo-
nos cada uno de nosotros estaremos 
cuidando a nuestros seres queridos, 
a nuestros mayores, a nuestros hi-
jos, a nuestros vecinos. Y estaremos 
dando nuestro apoyo fundamental 
a estos héroes cotidianos y anóni-
mos. Los imprescindibles en estos 
momentos”.

“El miedo es una realidad que 
todos conocemos y en algún mo-
mento experimentamos, porque 
tenemos gente a la cual deseamos 
que nada les pase. Pero no podemos 
permitir que el miedo nos impida 
actuar racionalmente. Ninguno de 
nosotros nos lo podemos permitir. 
Porque ese miedo nos puede llevar a 
cometer errores, a criticar a quienes 
nos están ayudando, a descuidar-
nos de nuestras responsabilidades. 
Nos puede impedir seguir viviendo 
en esta nueva normalidad a la que 
estamos llamados a vivir”, subrayó. 

El Gobernador recalcó que 
“como dijo nuestro presidente Al-
berto Fernández, reconocemos 
la angustia pero más angustiante 
sería tener un Estado ausente. Y 
nuestro Estado, el Nacional, el Pro-
vincial, el Municipal está presente 
con lo mejor que tiene: su gente. 
Seguramente con aciertos y errores 
porque somos humanos, pero con 
compromiso real y no de campaña 
política”. 

 “Estoy convencido de que va-
mos a atravesar estos días de angus-
tia, que vamos a volver a abrazarnos 
para acompañar a quienes perdie-
ron un ser querido o celebrar el re-
encuentro con quienes amamos. 
Pero hoy no lo podemos hacer. De 
todos modos estoy convencido de 
que como siempre habrá de triunfar 
la vida. Y allí estaremos, orgullosos 
de nosotros mismos y agradecidos a 
quienes son indispensables en este 
momento dramático”, expresó.

Melella insistió que “les vuelvo a 
pedir el respeto en la comunicación 
e información a quienes tenemos 
responsabilidades sociales, no es 
tiempo de hacer política partidaria 
o campaña electoral. Es tiempo de 
acompañar, estar al lado del que 
más sufre, es tiempo de respeto, y 
también tiempo de vivir con la es-
peranza cierta de que vamos a lo-
grar superar esta pandemia todos 
juntos”.

Por otra parte, el Mandatario 
provincial agradeció a Aerolíneas 
Argentinas el compromiso que tiene 
con Tierra del Fuego desde el inicio 
de la pandemia, entendiendo que 
“somos una provincia aero-depen-
dientes y en esta oportunidad dialo-
gamos para traer un vuelo de carga 
a fin de evitar el desabastecimiento 
de medicamentos y otros insumos 
médicos tanto para el sector públi-
co como privado”. 

salud, que venciendo sus miedos, 
sus angustias, sus dudas, cada ma-
ñana, cada noche, cada minuto es-
tán donde tienen que estar, dando 
todo de sí al servicio de los demás, 
de toda la comunidad. Por supuesto 
que estamos hablando de verdade-
ros profesionales cada uno en su la-
bor: médicos, médicas, enfermeros 
y enfermeras, servidores que están 
detrás del 107 recibiendo las llama-
das, conductores de ambulancias, 
personas que mantienen las ins-
talaciones, mucamas, administra-
tivos. Estamos orgullosos de cada 
uno de ellos, son servidores públi-
cos con todas las letras. Pero sobre 
todo son seres humanos solidarios 
que hace cinco meses no han sa-
bido de descansos frente a un ene-

RIO GRANDE SUMÓ 
32 CASOS POSITIVOS

Lo informó la Dirección de Epi-
demiología del Ministerio de Salud 
de la provincia. La totalidad de casos 
confirmados en Tierra Del Fuego a la 
fecha es de 1005. Se incluyen, hasta el 
momento, 13 casos totales existentes 
en las Islas Malvinas. Existe una dife-
rencia con el parte nacional por una 
cuestión de carga de datos. 

Se procesaron 118 muestras en 
toda la provincia, 85 corresponden a 
Río Grande, con 32 positivos, 26 co-
rresponden a Ushuaia y 7 a Tolhuin, 
con cero positivos.

De los 205 casos registrados a la 
fecha en Ushuaia, hay un paciente fa-
llecido y 6 casos activos. Totalizan 198 
los pacientes de alta. En Río Grande se 
registran 786 casos positivos totales, 83 

REBROTE

de ellos recuperados, 5 fallecidos. To-
talizan 698 casos activos. En Tolhuin 
se registra 1 caso total aún activo. A la 
fecha 2836 casos han sido descarta-
dos en la provincia. 

No hay pacientes internados en 
sala general en el Hospital Regional 
Ushuaia. Hay 24 pacientes internados 
en sala general del Hospital Regional 
Río Grande, 11 en UTI. (10 con ARM 
y 1 sin ARM)

En Río Grande, hay 626 casos con 
nexo epidemiológico confirmado. 
160 casos en investigación. En Us-
huaia, 199 casos tienen nexo epide-
miológico confirmado y 6 en investi-
gación. En Tolhuin 1 caso tiene nexo 
epidemiológico confirmado y 0 en 
investigación.
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MINISTERIO DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS

GOBIERNO ADQUIRIÓ UN GRUPO ELECTRÓGENO QUE 
SERÁ INSTALADO EN EL HOSPITAL RÍO GRANDE

Cabe destacar que el Hospital 
posee un sistema compuesto por un 
grupo de 137 kva y otro grupo de 175b 
kva, cubriendo sólo una parte del lu-
gar al momento en que se produce un 

corte del suministro de la red pública. 
Con el plan de mejora, el nuevo sis-

tema permitirá al nosocomio disponer 
de 700 kva de energía, capaz de cubrir 
la totalidad del lugar y dar una solución 

en el corto, mediano y largo plazo.
Personal del Ministerio de Obras y 

Servicios Públicos, será el encargado 
de concretar su instalación, la cual 
está prevista para los próximos días 
de esta semana.

Al respecto, la titular de la cartera, 
Gabriela Castillo, dijo que “la adquisi-
ción de este equipamiento en el mar-
co de la pandemia, está destinado a 
mejorar las condiciones del centro 
hospitalario más grande de Río Gran-
de y prevé asistir a futuras instalacio-

La compra del nuevo equipamiento, responde al plan de mejora y optimización del sistema de energía del nosocomio, encarado en un trabajo 
articulado por la DPE, la Secretaría de Energía de la provincia y el Ministerio de Obras y Servicios Públicos.

nes de equipamiento que se realicen 
en el nosocomio”. 

“Es un equipo alternativo que 
se activará al momento de corte de 
energía y permitirá que funcionen la 
totalidad de los aparatos, no sólo los 
dispositivos de emergencia”, agregó.

Además del grupo generador, se 
adquirió el tablero de transferencia 
automática, conectando automáti-
camente el generador en cuanto se 
produzca un corte en el servicio de 
energía eléctrica.

PRÉSTAMO

EL HOSPITAL DE RÍO GRANDE 
RECIBIÓ 14 RESPIRADORES 
DEL HRU PARA HACER 
FRENTE A LA PANDEMIA

El Hospital Regional de Ushuaia 
envió al Hospital Regional de Río 
Grande, en carácter de préstamo, 
14 respiradores para hacer frente a 
la situación epidemiológica que se 
registra actualmente en la ciudad 
norteña de la Provincia.

En tal sentido, el director de Tec-
nologías Médicas Zona Sur, Aníbal 
Viscido, confirmó el envío por parte 
del nosocomio capitalino y adelan-
tó que además “estamos esperando 

recibir más equipos de Nación en 
los próximos días, que serán desti-
nados a las áreas refuncionalizadas 
del HRRG para que funcionen como 
Unidad de Terapia Intensiva (UTI)”.

El funcionario señaló que 12 de 
los 14 respiradores que enviaron a 
Río Grande son nuevos y forman 
parte del equipamiento enviado por 
la Nación, tras gestiones realizadas 
por el Ministerio de Salud de la Pro-
vincia.

CAMBIO DE FECHAS 
DE VUELOS Y NUEVAS 
DISPOSICIONES PARA 
QUIENES ARRIBEN A 
LA PROVINCIA

La aerolínea de bandera anunció 
que los próximos vuelos que arriben 
a la provincia serán, este 17 de agosto 
(proveniente de Córdoba); y el 31 de 
agosto para la ruta Buenos Aires-Us-
huaia-Buenos Aires.

Desde el próximo vuelo que arribe 
a la provincia, en este caso previsto 
para el 17 de agosto que llegará desde 
Córdoba, los pasajeros deberán reser-
var y abonar los 14 días en los hoteles 
de Ushuaia destinados a tal fin, quie-
nes enviarán el comprobante oficial 

GOBIERNO

a los pasajeros, ya que al momento 
del check-in en el aeropuerto les será 
exigido por personal de la empresa, 
como requisito obligatorio para po-
der subir al avión.

Cabe destacar que quienes viajen 
con derivación médica comprobada 
o situaciones de necesidad y urgen-
cia y/o personal esencial deberán 
gestionar la excepción a través de 
Casa Tierra del Fuego mediante el 
correo electrónico demandasinme-
diatascasatdf@gmail.com.
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CORONAVIRUS:

CONFIRMARON 84 NUEVAS 
MUERTES Y 4.688 CONTAGIOS 
EN LAS ÚLTIMAS 24 HORAS

El total de infectados en el país 
asciende a 246.499 y las víctimas 
fatales suman 4.606

El Ministerio de Salud de la Na-
ción informó, en su último parte 
epidemiológico, que durante las 
últimas 24 horas se registraron 
84 muertes y 4.688 nuevos casos 
positivos de coronavirus. Con es-
tos datos, el total de infectados en 
todo el país asciende a 246.499 y 
las víctimas fatales suman 4.606.

Del total de esos casos, 1.131 
(0,5%) son importados, 65.737 
(26,7%) son contactos estrechos 
de casos confirmados, 139.746 

(56,7%) son casos de circulación 
comunitaria y el resto se encuentra 
en investigación epidemiológica.

Desde el último reporte emiti-
do se registraron 51 nuevas muer-
tes: 50 hombres, 33 residentes en 
la provincia de Buenos Aires; 14 
residentes en la Ciudad de Buenos 
Aires (CABA); 1 residentes en la pro-
vincia de Córdoba; 1 residentes en 
la provincia de Mendoza; 1 residen-
te en la provincia de Santa Fe; y 34 
mujeres; 24 residentes en la provin-
cia de Buenos Aires; 7 residentes en 
la Ciudad de Buenos Aires (CABA); 
1 residente en la provincia de La 
Rioja; y 2 residentes en la provincia 
de Córdoba.

Al momento la cantidad de per-
sonas fallecidas es 4.606.

De acuerdo con la información 
aportada por la cartera sanitaria, 
actualmente, un total de 1.565 per-
sonas cursan la enfermedad en uni-
dades de terapia intensiva en todo 
el país. La ocupación de camas de 
cuidados intensivos, más allá de la 
dolencia que explique la interna-
ción del paciente, a nivel nacional 
promedia el 56.8%, mientras que en 
el AMBA llega al 66.7%.

Como contrapartida, al día de 
la fecha, el total de recuperados de 
COVID-19 supera los 170 mil. En 
referencia a eso el Subsecretario 
de Estrategias Sanitarias, Alejan-
dro Costa, sostuvo que dicha cifra 
representa el 70% del total de casos 
confirmados.

Ayer fueron realizadas 15.163 
nuevas muestras y, desde el ini-
cio del brote, se realizaron 845.220 
pruebas diagnósticas para esta en-
fermedad, lo que equivale a 18.626,7 
muestras por millón de habitantes. 
El número de casos descartados 
hasta ayer es de 477.897 (por labo-
ratorio y por criterio clínico/ epide-
miológico).

SIGUE LA CUARENTENA MUNICIPAL

PEREZ: “TODOS LOS DÍAS TRABAJAMOS PARA 
CUIDAR Y PROTEGER A LOS RIOGRANDENSES”

A raíz de la extensión de la cua-
rentena estricta, el Jefe Comunal 
adelantó, en el marco de la segunda 
etapa de acciones sanitarias, diver-
sos trabajos a implementar a partir 
de la semana entrante.

Al respecto, recordó que “en este 
tiempo difícil que nos toca transitar, 
nuestra ciudad tiene tres objetivos: 
eliminar la transmisión comunita-
ria del virus; disminuir los casos a 
un dígito y, finalmente, alcanzar los 
cero casos de contagio; que nadie 
más se enferme”.

Es por ese motivo que “enten-
demos necesario que se extienda 
la cuarentena estricta durante una 
semana más”, y agregó que “sabe-
mos lo difícil que es para cada uno 
seguir en sus casas. También somos 
conscientes de que todos queremos 
volver a ver a nuestras familias y 
amigos, retomar el trabajo y recu-
perar nuestro ritmo de vida como lo 
teníamos antes de que comenzara el 
rebrote”. 

El Intendente expresó que “para 
que Río Grande pueda salir adelante 
tenemos que seguir haciendo este 
esfuerzo. Seamos responsables y 
sólo encontrémonos a través de me-
dios digitales”.

Asimismo, señaló que el Muni-
cipio también está realizando un 
importante esfuerzo para concretar 
acciones enfocadas a combatir esta 
pandemia.

A raíz de ello, indicó que, a par-
tir de mañana, “vamos a comen-

zar a recibir pacientes leves en el 
Centro Municipal de Atención, un 
lugar acondicionado con todos los 
elementos sanitarios y de entrete-
nimiento para poder sobrellevar el 
tiempo de cuarentena de la mejor 
manera posible”. 

También, adelantó que “espe-
cialistas del instituto Malbrán se 
encuentran en contacto con nues-
tros profesionales para corroborar 
el funcionamiento del Laboratorio 
de Análisis Clínico y Biología Mole-

El Intendente de Río Grande dispuso mantener la cuarentena municipal. Realizó anuncios en materia sanitaria. El objetivo principal sigue siendo el de 
reducir la circulación del virus y, de esta manera, evitar contagios. La cuarentena estricta se mantiene hasta las 00 horas del próximo lunes 17 de agosto.

cular para poder comenzar a proce-
sar las muestras de los hisopados en 
nuestra ciudad”.

Además, en el marco del Progra-
ma de Asistencia Covid, mencionó 
que “trabajamos en el anexo muni-
cipal de seguimiento epidemioló-
gico en red con el área sanitaria del 
Gobierno. Esto va a permitir realizar 
un mayor y mejor seguimiento de 
las personas contagiadas y aisladas. 
Es fundamental lograr aumentar la 

cantidad de personas hisopadas y 
disminuir la tasa de duplicación de 
contagios que hoy es muy alta”.

Perez expresó que, en este es-
cenario, “el Municipio continuará 
trabajando con guardias mínimas y 
el personal de servicios esenciales 
seguirá desempeñando sus tareas 
donde se lo necesite. Tengan claro 
que estamos juntos en esto y traba-
jamos todos los días para cuidarlos y 
protegerlos”.
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DEPORTES

EL CONSEJO FEDERAL LE ABRE LA 
PUERTA A LAS LIGAS Y AL REGIONAL

Esteban Parovel.- El regreso de 
las diferentes ligas locales del in-
terior del país junto a los diversos 
clubes que integran la nómina del 
Torneo Regional Federal Amateur, 
al parecer, aceleran su plazo. Ante 
la situación particular de los confir-
mados testeos rápidos de Covid 19, 
que deberán realizarse los elencos 
que intervienen en el Federal “A”; el 
Consejo Federal empieza a evaluar 
la vuelta a la acción en todo el inte-
rior para el mes de septiembre.

La actualidad epidemiológica de 
cada localidad y cada provincia se-
rán, desde ya, determinantes para 
la reapertura de las actividades de 
entrenamiento y desarrollo de los 
primeros movimientos deportivos 
tras el extenso parate a causa de la 
pandemia de coronavirus. Desde el 
mes de marzo que las competicio-
nes deportivas cesaron en todo el 
territorio nacional por lo que inmi-
nente vuelta será progresiva en todo 
el fútbol argentino; y en esa sucesión 
de hechos, se dará el retome de las 
escuadras de Primera División a par-
tir de esta semana, los conjuntos de 
la Primera Nacional tras los testeos 
que se realizarán a fin de mes y lue-
go, a partir de la primera semana del 
mes de septiembre, se les brindará 
la posibilidad de entrenar las demás 
divisionales de ascenso: B Metropo-
litana, C y Federal A.

En este último esquema, con la 
puesta en escena del Federal “A”, el 
Consejo Federal le daría la opción a 

Junto a la fecha asignada para los testeos y controles de los conjuntos del Federal “A” se especula que puedan retomar las actividades las diferentes 
ligas locales del interior del país, además se podría dar el regreso a los entrenamientos de los conjuntos del Torneo Regional Federal Amateur antes 
de lo previsto. 

dad de los testeos en el caso de los 
equipos del Torneo Regional Federal 
Amateur; sin embargo, se especula 
que, de ser un condicionante para el 
retome de las prácticas, se les acer-
cará una ayuda económica que será 
destinada para tal fin desde la insti-
tución que rige el fútbol en Argenti-
na. 

Tal como sucede en los equipos 
de Primera, los equipos retomarían 
los movimientos de entrenamiento 
primero con la puesta a punto física 
segmentada; y completada la misma 

se proyectarán los cruces. Igualmen-
te, para las ligas locales tendrán el úl-
timo trimestre del año para evaluar 
y analizar a fondo la situación sani-
taria de cada lugar para ver si pue-
den, al menos, finalizar el 2020 de la 
mejor forma con algunos compro-
misos en cancha; no obstante, ante 
este contexto atípico de pandemia, 
el Consejo Federal eximirá de la rea-
lización oficial de torneos en divisio-
nes tanto inferiores como mayores 
por lo que la resolución competitiva 
dependerá de cada liga bajo su pro-
pia autonomía.

La Patagonia espera su momento
Los 98 conjuntos que afrontarán 

los cruces por el ascenso al Federal 
“A” aguardan con ansias su progra-
mación de vuelta a los entrenamien-
tos, que, con optimismo y las nove-
dades viento a favor, sería efectivo 
desde el 7 de septiembre. En la zona 
patagónica están Jorge Newbery, 
Huracán y CAI, de Comodoro Riva-
davia; Defensores de la Rivera (Raw-
son); Deportivo Rincón (Rincón de 
los Sauces); La Amistad (Cipolletti); 
Independiente (Neuquén); Puerto 
Moreno y Deportivo Cruz del Sur, de 
San Carlos de Bariloche; Alianza de 
Cutral Có; Camioneros de Río Gran-
de y Boxing Club de Río Gallegos.

Precisamente, la institución san-
tacruceña está próxima a cumplir 
100 años el día 23 de agosto y es uno 
de los principales aspirantes a que-
darse con una de las plazas de ascen-
so al Federal “A”.

las ligas locales de reabrir sus puer-
tas luego de cinco meses sin tener 
contacto con el verde césped. La 
habilitación esperada sería bajo el 
estricto protocolo que posee la AFA, 
que fue volcado a los conjuntos de 
Primera y cuyos ítems, posterior-
mente, se implementarán junto al 
COE en sus respectivas ciudades y 
provincias.

La intención primaria de los diri-
gentes del Consejo es poder efectuar 
un seguimiento a los planteles, y aún 
no está establecida la obligatorie-
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horóscopo

Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Intente ser un poco más reservado 
en la vida. Disfrute de esta conducta y no 
se esfuerce en conformar siempre a su 
entorno, empiece a ser tal cual es.

Será un buen momento para el ini-
cio de sus proyectos. Tener la Luna en 
su signo, lo beneficiará en las decisio-
nes que deba tomar durante esta jor-
nada.

Durante esta jornada, su vida 
social tomará otro rumbo ya que 
contará con la presencia de nuevos 
compromisos. Aproveche ya que su 
entusiasmo se potenciará.

Esté atento, ya que podrá recibir 
en este día diferentes críticas en torno 
a sus reacciones emocionales. Debe-
ría escucharlas y así podrá mejorar en 
las relaciones.

Mañana propicia para que confíe en 
su visión y así pueda tomar esa determi-
nación que hace rato lo tiene preocu-
pado. Relájese, todo saldrá de manera 
correcta.

Un cierto estado de indiferencia lo 
acompañará en el día. Evite cualquier 
esfuerzo y tómese el tiempo que crea ne-
cesario para cumplir con todas sus obli-
gaciones.

Aunque quiera cumplir con todos 
sus compromisos, hoy todo parecerá 
derrumbarse. No es momento para 
que se desespere, ya que de a poco todo 
se acomodará.

Si tiene algo que cambiar, hágalo 
hoy. Este día le ofrece las mejores po-
sibilidades para enfrentar las transfor-
maciones y los cambios en su vida.

Intente ser más responsable con 
sus decisiones y no acuse a los demás 
de sus propios errores. Comience a tra-
bajar para solucionarlos y no recaer en 
ellos.

Sepa que la lucidez mental le per-
mitirá encontrar las soluciones. Ten-
drá que moverse de un lado a otro 
para resolver esos temas difíciles e 
insólitos.

Entienda que ya es hora para tomar 
esa determinación sin demorarse más 
tiempo. Sepa que no será conveniente 
que deje para mañana lo que desea ha-
cer.

En esta jornada, después de tanto 
logrará recuperar el tiempo perdido y 
podrá concretar todas las tareas que 
le quedaron pendientes en su vida 
profesional.

“CHALLENGE ACCEPTED”

UN RETO QUE SE VOLVIÓ VIRAL ENTRE 
MUJERES DE TODO EL MUNDO

Por Fabiana Morúa.- Este es un 
“desafío” que se da en las redes so-
ciales y circula hace tiempo; el cual 
se trata de subir una foto propia en 
blanco y negro con el hashtag #cha-
llengeaccepted. Un formato que no 
es novedoso. 

Con ello, también a muchas les 
ha llegado a sus perfiles el siguiente 
mensaje privado: “Entre las muje-
res hay varias críticas; sin embargo, 
debemos cuidarnos las unas a las 
otras. Somos hermosas como so-
mos. Publica una foto en blanco y 
negro, acompañado con el mensa-
je ‘Challenge Accepted’ y menciona 
mi nombre. Compartilo con otras 
10 mujeres para que hagan lo mis-
mo, en privado. Te elegí porque eres 
hermosa, fuerte e increíble”.

¿Por qué? Porque en Argentina, 
por ejemplo, hubo iniciativas pa-
recidas como: Poner imágenes de 
perfil que decían Ni Una Menos o 
modificar la foto de Whatsapp por 
el logo de la Campaña por el Aborto 
Legal Seguro y Gratuito.

La oleada de fotos tiene su ori-
gen en Turquía, vinculado a los fe-
micidios y la pelea por mantener 
la “Convención de Estambul”. La 
misma es un tratado para combatir 
la violencia contra las mujeres que 
está bajo ataque por grupos isla-
mistas extremistas que piden al go-
bierno que la denuncie en nombre 

de “los derechos de los hombres” y 
“la estructura familiar”.

Turquía padece un número 
creciente de femicidios y una le-
gitimación relativamente alta de 
discursos misóginos extremos en 
los medios. También tiene un mo-
vimiento de mujeres activo y po-
tente que ha sido exitoso en frenar 
legislaciones regresivas y mantener 
derechos como el aborto.

En Turquía todas las mañanas 
las mujeres se despiertan viendo la 
foto en blanco y negro de una mu-
jer víctima de femicidio. Con este 
‘challenge”, ciento de imágenes in-
vadieron los inicios de Instagram 
y se hicieron más de 3 millones de 

publicaciones sobre el tema.
Al mismo tiempo, muchas mu-

jeres salieron a “denunciar” que 
el tema se banalizaba. Si bien es 
verdad que el desafío no tenía un 
contenido claro y que hablaba 
más de cuestiones como empo-
deramiento, sororidad y demos-
trar el apoyo entre las mujeres; el 
mensaje consiguió su propósito 
ya que ahora se conoce a nivel 
global el pedido de auxilio de las 
mujeres turcas.

El terreno de las redes sociales 
siempre tiende a poner en un plano 
difuso estas cuestiones y se apropia 
de las luchas a su gusto. Sin embar-
go, lo interesante e importante es 

que, desde ahora, cada vez que se 
haga esta publicación exista una 
reflexión al respecto y no sea solo 
un sentimiento de apoyo.

A través de Twitter, una usuaria 
publicó: “En los últimos años, los 
informes de violencia contra las 
mujeres se han disparado. Desde 
2010, más de 1000 mujeres han 
sido asesinadas oficialmente por 
violencia de género. Este año ha 
sido particularmente difícil para las 
mujeres turcas: los efectos combi-
nados de las redes sociales, la eco-
nomía en picada, la profundización 
de la masculinidad tóxica y la crisis 
de COVID-19 han aumentado. Una 
situación ya delicada”.

Una foto de una mujer en blanco y negro y la frase “Challenge Accepted” sin nada que especifique el por qué. Una secuencia que se repitió en Instagram 
y en Facebook estas últimas semanas; pero, casi inevitablemente, surgió la pregunta: ¿De qué se trata ese reto viral?
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guía de servicios

horóscopo

teléfonos útiles

farmacias de turno

barcaza

frontera

cotizaciones

Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/
index.php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/
TABSA

FARMACIA DEL LAGO
Av. de los Selknam 104
Tel: 02901 492229

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 
-4ºc

Mínima 
-4ºc

Mínima 
-1ºc

Mínima 
-2º c

Máxima 
3ºc

Máxima 
2ºc

Máxima 
5º

Máxima 
2ºc

DÓLAR

HORARIO DE ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE

TOLHUIN

TOLHUIN

USHUAIA

USHUAIA IS. MALVINAS

USHUAIA                    (02901) RÍO GRANDE                 (02964)

Compra
$71,81

Venta
$76,83

Venta
$0,0663
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